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Einführung des Parkleitsystems Cleverciti in weiteren Stadteilen nach Abschluss des Piloten 
in Nippes; 
hier: Beantwortung einer Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 02.09.2021, 
TOP 9.2.5 

Die SPD – Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1.“Gibt es bereits belastbare Erkenntnisse zum Nutzen des in Nippes pilotierten Systems? 

2. Wann steht eine solche Lösung auch in anderen Veedeln zur Verfügung? 

3. Was kann getan werden um das Veedel Kalk aufgrund seiner besonderen Lage (Innenstadtnähe, 
gut angebunden) und Struktur (Durchmischung von Wohn- und Gewerbebebauung auf der Kalker 
Hauptstraße) hier priorisiert zu behandeln?“ 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Zu 1. 

 
Es handelt sich um eine Erprobung der RheinEnergie AG im direkten Kontext mit der Klimastraße. 
Der Projektabschluss ist für Sommer 2022 geplant. Die ersten Ergebnisse zeigen, dass die Dauer des 
Parksuchvorgangs um rund 45 % reduziert werden konnte und die damit verbundene Reduzierung 
der gefahrenen Distanz 41 % beträgt. Weitere Ergebnisse werden bei Abschluss des Projektes vor-
liegen. 

 

Zu 2.  

Eine Ausweitung des Systems hängt von dem Ergebnissen, der Eignung, dem Nutzen/Kosten-
Verhältnis und letztendlich von der Beschlussfassung zur Einführung eines solchen Systems ab.  

 

Zu 3.  

Siehe Antwort zu Frage 2. 
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